



MUSEO ROMERO ORTIZ

**INFORMACION GENERAL**

La misma fuente de información con idéntico optimismo respecto a la causa de España. En Barcelona piden que se reintegren al trabajo los obreros que desempeñan servicios principales y dejen de hacerlo los de los secundarios y los que están combatiendo; el comentario de esta noticia es claro, que en Cataluña se lucha y que el Gobierno no controla los obreros. Con respecto al llamamiento de los reclutas de 1934 y 1935 los ha dejado reducidos al cupo de filas y no a los de instrucción sin que manifieste hayan hecho su incorporación los llamados que caso de haberlo realizado seguramente lo hubiesen manifestado. Avisos para devolución de automóviles indebidamente incautados a súbditos extranjeros. Siguen los llamamientos urgentes por radio a los metalúrgicos para que se incorporen al trabajo; a los individuos del Regimiento de Telégrafos y Radio para que se incorporen al Cuartel del Conde-Duque, y a los servicios de la Cruz Roja para que en un plazo perentorio se presenten a prestarlos con la advertencia de imponer a los que dejen de hacerlo las máximas sanciones. Que el Estado se ha incautado provisionalmente de la Compañía Transmediterránea y, desde luego, de las acciones que en la misma tiene el financiero Juan March. Se da la paradoja de que todo el discurso de la Pasionaria pronunciado el día anterior y tendente a demostrar lo indemostrable, de que el comunismo no tiene que hacer nada a favor del Gobierno, coincide con la noticia de que ha salido para España una sección del Socorro Rojo francés con material y elementos de curación.

La noticia de algún interés, también recogida de U. Radio es la de que ha muerto en los combates de la Sierra el capitán Benito que mandaba el quinto Regimiento de las milicias movilizadas por nuestros enemigos y que el cadáver ha sido espuesto al público.

**PERDIDA** de unos lentes de uso normal extraviados al mismo tiempo que su funda correspondiente. Devuélvase a la Administración de este periódico.

**EN PODER** de esta Administración un pequeño Crucifijo de plata en contrado ayer, está a disposición de su dueño.

**INFORMACION ALCAZAREÑA**

Continuamos en la misma situación, cada vez con más espíritu y más justificada esperanza. El paqueo crónico continúa en la indiferencia de los que lo sufren; si bien insistimos en las recomendaciones que hacíamos en nuestro número de ayer p<sup>a</sup> que no se expongan imprudentemente las personas que no tienen a su cargo ningún servicio o misión de vigilancia o contrapqueo. Las galerías del Alcázar se ven animadas por el paseo de muchas de las muchachas y señoras que son huéspedes de este Palacio Alcázar.

**NOTICIAS DE ULTIMA HORA**

(Radiadas a las 7,30)

Por la misma tendenciosa información de Unión Radio recogemos: Que se intenta la formación de batallones con muchachos a partir de los 18 años; señal evidente que no son atendidos los llamamientos hechos a los de mayor edad y que las cosas les van mal, cuando no se consideran con bastante fuerza. Niega la sublevación de las fuerzas de Valencia y la afirmación de algunos súbditos extranjeros de que las Embajadas y Legaciones piensan trasladarse de Madrid a Valencia. Teniendo en cuenta los precedentes anteriores y entre otros la rendición de este Alcázar, podemos juzgar la veracidad de la noticia radiada y que la negación que se hace tiene bastantes probabilidades de convertirse en realidad la sublevación antedicha y traslado de representantes extranjeros. Que los combates siguen en la Sierra del Guadarrama, lo acredita la afirmación también hecha por Unión Radio de que uno de los aviones de nuestra columna ha sido derribado por el fuego de las ametralladoras del Gobierno; y mal se compagina esta noticia con la dada anteriormente de que Mola abandonaba sus posiciones. Con posterioridad a la noticia consignada de llamamientos a muchachos mayores de 18 años ha sido radiada la de que las juventudes socialistas formarán dos batallones bajo los nombres de OCTUBRE y LARGO CABALLERO. Estas juventudes estaban ya desde los primeros momentos en las milicias